

新年の挨拶

(一社)大阪府空手道連盟
会長 高橋 和夫

新年あけましておめでとうございます。

令和八年の新春を迎え、郡市連盟・教会、並びに競技団体各位におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。昨年は多くのご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。また、平素より当連盟の事業推進に格別のご理解とご協力を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。

当連盟は、2022年10月の一般社団法人化より4年目を迎えることとなりました。法人化を通じ、組織基盤の強化と社会的責務の明確化を図りつつ、大阪府の空手道の健全な発展と競技性の価値向上に努めてまいりました。これもひとえに、関係各位の温かいご支援の賜物であり、改めて深甚なる感謝を申し上げる次第です。

近年、空手道競技は大会の多様化が進み、競技環境も大きく変化しております。こうした時代の要請に応えるべく、当連盟といたしましても、より柔軟かつ持続可能な運営体制を整え、選手・指導者・審判員が一層活躍できる環境づくりに励む所存です。

また、本年当連盟は創立六十周年のひとつの節目を迎えます。今日までの歩みは、歴代役員、関係者の皆様の空手道に対する情熱と献身的な努力の積み重ねによって築かれたものであり、これら先人の方が残された遺産は私たちにとりましてかけがいのない財産であると思います。ここに謹んでこれまでの功績に敬意を表し、心より感謝申し上げます。

結びに、皆様方の一層のご発展とご健勝を祈念いたしますとともに、本年も変わらぬご指導、ご協力を賜りますようお願い申し上げ、新年のご挨拶といたします。

令和8年1月1日